

## La división de farmacia de Ercros celebra su jornada de puertas abiertas



La división de farmacia de Ercros, cuyo centro de producción se encuentra en Aranjuez, celebró su jornada de puertas abiertas el pasado sábado 15 de junio y contó con la participación de más de 400 personas, entre trabajadores del Grupo, familiares y amigos.

Los asistentes pudieron conocer las instalaciones de la mano de los técnicos de Ercros, que guiaron a los diferentes grupos y prepararon actividades en los departamentos visitados: laboratorios, producción biológica y producción síntesis. Para los niños, además, se realizaron varios talleres lúdicos.

La división de farmacia también organizó un pequeño museo en el que se recopilaron fotografías, libros y material histórico de la fábrica como planos de la construcción datados del año 1949, o noticiarios cinematográficos de la inauguración y de la visita de científicos y autoridades al centro de Ercros.

Aranjuez, 20 de junio de 2019